

SERVICE CIVIQUE – LORENZO BARBICHE

Présentation personnelle

Je m'appelle Lorenzo Barbiche, passionné de football depuis toujours. J'ai choisi d'effectuer mon service civique au sein de l'US Rosières pour m'engager dans une mission utile, humaine et formatrice.

Cette expérience me permet de découvrir le fonctionnement d'un club sportif de l'intérieur, de travailler au contact des jeunes, des dirigeants et des éducateurs, et de contribuer activement à la vie du club.

Missions au sein du club

Dans le cadre de mon service civique, mes principales missions sont les suivantes :

- Créer et mettre en place des actions PEF
- Aider à la préparation et à l'encadrement des entraînements
- Participer à la mise en place et à l'organisation des événements (préparations, accueil, rangement, logistique)
- Être présent lors des matchs des jeunes le samedi pour accompagner les dirigeants
- Participer à la communication interne du club et à la gestion du matériel

Objectifs et projets

Mon objectif principal est de développer les actions du Programme Éducatif Fédéral (PEF) au sein du club. Je souhaite également mettre en place des projets de sensibilisation autour de thèmes citoyens et sportifs, et continuer à progresser sur mon rôle d'éducateur et de coach.

À travers ces missions, j'espère contribuer à la cohésion du club, au renforcement des valeurs éducatives et à l'amélioration du cadre de pratique pour les jeunes.

Actions citoyennes et thèmes abordés

Dans le cadre du PEF et de mes missions, j'ai participé ou contribué à plusieurs actions citoyennes. Les thématiques abordées sont les suivantes :

- L'environnement
- Les règles du jeu et l'arbitrage
- La santé et le bien-être
- La culture foot
- L'engagement citoyen
- Le fair-play et le respect

Je participe également à la sensibilisation des enfants à des sujets importants comme le harcèlement, en travaillant sur des projets éducatifs en collaboration avec les encadrants et les parents.

Ce que le club m'apporte

Ce service civique est une véritable opportunité d'apprentissage.

Grâce à cette mission, je découvre :

- Le fonctionnement et la gestion d'un club sportif
- L'importance du travail collectif et de la communication interne
- Les responsabilités liées à l'encadrement de jeunes
- L'organisation d'événements et la logistique associative

Cette expérience m'apporte également de la confiance, de l'autonomie et un vrai sentiment d'utilité dans la vie du club.

En résumé

Mon service civique à l'US Rosières est une expérience riche et formatrice.

Elle me permet de m'engager pleinement dans la vie du club, de développer mes compétences, et de transmettre les valeurs du football : respect, solidarité et plaisir de jouer ensemble.